

# Der Tennisclub Reichelsheim und seine Aktivitäten für den Nachwuchs

Alle Vereine, Sportvereine sowie andere Vereinigungen, bemühen sich intensiv um engagierte Nachwuchsmitglieder, alle Vereine wissen, daß ihre Zukunft in den Händen der heutigen Kindergartenkids liegen wird. So veranstaltete auch der TCR einige „events“ zum Spaß seines Nachwuchses. Der Anfangsevent dieses Kalenderjahres war ein gemeinsames Schlittenfahren im Krautweg, auf eisglatter Bahn ein schneller Spaß für alle Beteiligten. Für die nimmermüden Turnierspieler der Medenrunde, im Mai und Juni, veranstaltete der



Verein während der Sommerferien einen Intensivkurs während einer Woche. Unter der souveränen Leitung von Timo Heilmann und Tobias Haas trainierten die Knaben und Juniorenspieler der kommenden Saison. Gemeinsam wurde gekämpft, gemeinsam wurde gespielt und gegessen. Höhepunkt war dann die gemeinsame Nacht im Clubhaus. Alex. Hörnlein, Nico Rohde, Benedikt Seeger, Tobias Reiss, Sebastian Happel und Dominik Delp waren sich einig, bei diesem Ereignis machen sie im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder mit. Eine Vormittagseinladung für die Schulanfänger der Kindergärten aus Reichelsheim und Klein-Gumpen brachte den Kleinsten eine Menge Spaß. Unter Leitung der Jugendwartin Elke Knell und des Trainers Uli Gebhardt, Fürth, wurden bei verschiedenen Spielen mit dem Ball etliche Talente sichtbar, die dann zu einem Schnupperkurs geladen wurden. Im Vordergrund standen aber natürlich Spiel und Spaß für die Kleinsten. Ähnliche Spiele mit dem Tennisball, aber dann mit mehr Anspruch, bei den größeren Kids zeichneten die Ferienspiele der Gemeinde aus. Die Teilnehmer waren voller Konzentration und Ehrgeiz, der dann mit kleinen Preisen auch belohnt wurde. Der Saisonabschluß, vorwiegend den kleinsten Clubmitgliedern gewidmet, konnte bei strahlend schönen Oktoberwetter begangen werden. Eine Hüpfburg brachte den Teilnehmern viel Spaß, sowie Spiele im Tenniskleinfeld und etliche Preise. Die Jugendclubmeisterschaften, natürlich mehr für die versierteren Jungs, waren zu diesem Zeitpunkt ausgespielt. Gespielt worden war in zwei Gruppen: Sebastian Hess gewann die Juniorenmeisterschaft vor Tobias Steiger, die Knabenmeisterschaft holte Benedikt Seeger vor Nico Rohde. Die Trostrunde der Knaben gewann Christian Eisenhauer souverän. Die Freiluftsaison ist im natürlich Oktober gelaufen, aber die Jugendwartin sieht der kommenden Campagne optimistisch und gespannt entgegen.